



La CDHEZ lleva la Feria de Derechos Humanos a Valparaíso

Con el compromiso de promover y proteger los derechos humanos de todas y todos los zacatecanos, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), llevó la Feria de Derechos Humanos al municipio de Valparaíso, Zac., con la finalidad de acercar la información necesaria a toda la población sobre sus derechos.

Durante la inauguración, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, destacó que la institución que encabeza, trabaja en el fortalecimiento de los derechos humanos, especialmente para las y los jóvenes, porque son el presente de la sociedad, y por ello, tenemos que trabajar por garantizar los derechos humanos de todas y todos.

Dimas Reveles enfatizó que, en la CDHEZ visibilizamos la garantía del respeto a los derechos humanos, al ser un factor fundamental para ir construyendo una Cultura de la Paz, y por lo tanto tener una mejor sociedad.

La Ombudsperson aseguró que al inicio de su administración, el trabajo era más de escritorio, por lo que iniciaron con las Ferias de Derechos Humanos para acudir a todos los municipios de la entidad, y con ello llevar información a la población en general sobre qué son los derechos y acercar a ellos los distintos servicios que prestan distintas instituciones para garantizar sus derechos.

En el marco de la Feria de Derechos Humanos, se firmó un Convenio de Colaboración en materia de capacitación y convivencia armónica, garantía para el respeto de los derechos humanos, entre la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas y el Ayuntamiento de Valparaíso, con lo que se estrechan lazos para que la CDHEZ tenga mayor presencia en el municipio.

En su discurso, la Lic. Ma. Guadalupe Ortiz Robles, Presidenta Municipal de Valparaíso, explicó que con la firma de este convenio se tendrá la representación de la Comisión de Derechos Humanos en el municipio, a través de una Visitaduría, misma que va a contar con las facultades para salvaguardar los derechos de las y los ciudadanos.

Ortiz Robles, pidió a la Dra. Maricela Dimas que continúen con la suma de esfuerzos, en el municipio, para promover y proteger los derechos de todas y todos los ciudadanos. A su vez, pidió a la población de Valparaíso, sentirse protegidos, porque desde ahora, cuentan con grandes aliados que estarán velando por sus derechos.



Al término del acto inaugural, las autoridades presentes dieron un recorrido por los módulos de la Feria de Derechos Humanos, ubicados en el Jardín Municipal, donde estaban instalados stands de información de asociaciones civiles como Violencia Vicaria, Mujeres Caminando y Colectiva Lésbico Feminista Zacatecas, así como de instituciones como el Instituto Nacional Electoral (INE), Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ), Fiscalía General de Justicia del Estado de Zacatecas (FGJEZ) y Secretaría de Desarrollo Social, además de las unidades móviles del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS-Bienestar) y del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF).

A la par, se impartieron pláticas sobre Deberes de los padres en la Escuela, Cultura de la Paz y Prevención de Violencia en Redes Sociales; para alumnas, alumnos y padres de familia en escuelas de educación primaria, secundaria y bachillerato. Además de la presentación del Teatro Guiñol sobre los valores y los derechos de la niñez, en un Jardín de Niños de la cabecera municipal. De igual forma, se realizaron conferencias sobre Violencia Vicaria, Derechos en materia de Registro Civil y Salud Reproductiva, dirigidas a servidores públicos y mujeres de la comunidad.